
2 Pièces

45 m²

Réf. W-02XXQB

1 800 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  entièrement  rénové  dans  le  15ème

arrondissement  de  Paris!L'appartement  dispose  tout  nécessaire  pour

rendre  votre  séjour  agréable:  un  salon  avec  un  canapé  simple  ou

convertible,  un  coin  bureau,  un  grand  écran  TV,  une  chambre  avec

armoire/dressing,  de  la  literie  neuve,  de  nombreux  placards  de

rangement,  la  salle  de bain équipée d'une baignoire,  du lave-linge,  du

sèche-linge neuf , de toilettes séparées, la cuisine entièrement équipée,

une  grande  cave  aménagée  au  sous-sol.L'appartement  est  relié  à  la

fibre.Dans ce cocon calme et lumineux vous trouverez du parquet ...

Welcome to this completely renovated flat in the 15th arrondissement of Paris!The

flat has everything you need to make your stay a pleasant one: a living room with a

single  or  convertible  sofa,  a  study  area,  a  large  TV  screen,  a  bedroom  with

wardrobe/dressing  area,  new bedding,  numerous  storage  cupboards,  a  bathroom

equipped with a bathtub, new washing machine and tumble dryer, separate toilet, a

fully-equipped kitchen, and a large cellar in the basement.The flat is connected to

the fibre optic network.This calm, light-filled cocoon features oak parquet flooring,

well-kept fixtures and ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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